

den ganzen nächsten Tag fühlte ich mich sehr schwach, obzwar es mir schon möglich war, an einer kleinen Exkursion teilzunehmen. Erst den dritten Tag war ich ganz gesund.

Behördliche Aufklärung über den Grünen Knollenblätterpilz.

Der Volksstaat Hessen ist bei der Unterstützung unserer ideellen Interessen vorbildlich. Das Hessische Ministerium für Kultus und Bildungswesen ließ an jede Schule das Kallenbach'sche Merkblatt über den gefährlichsten Giftpilz zur Verteilung bringen.

Aus unseren Schwester-Gesellschaften und aus den Orts-Vereinen.

Die Niederländische Mykologische Vereinigung

hat uns in liebenswürdiger Weise zu ihrer Pilzausstellung am 1. November in Nijmegen eingeladen. Leider war unser letztes Heft schon erschienen, so daß die Bekanntgabe nicht eher erfolgen konnte.

Verein für Pilzkunde Nordhausen.

Am 7. und 14. Oktober 1930 sprach Frl. Seiffart, die Leiterin der amtlichen Pilzberatungsstelle, im dortigen Ortsverein ausführlich an Hand von Naturmaterial und Bildern über die Egerlinge und Wulstlinge. Herr Peter, der Ortsvorsitzende, dankte im Namen der Anwesenden für die lehrreichen Erläuterungen.

Anfragen unserer Mitglieder.

Altes Puk-Heft gesucht!

Der Unterzeichnete sucht „Pilz- und Kräuterfreund“ Jahrg. 5, Heft 10, mit der Arbeit „Ceriomyces albus und Polyporus mollis. W. Meier, Hamburg 23, Ritterstr. 76.

Für Literatur über Pilzriechstoffe

interessiert sich Apothekenbesitzer Dr. Aye, Frankfurt a. d. O., Großenstraße 1a.

Anfrage.

Wer kann mir Heft 10 des Puk, Jahrgang 5, abgeben ?

Adolf Korn, Bahnbeamter, Unhoscht bei Kladno, Tschechoslowakei.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Zeitschrift für Pilzkunde](#)

Jahr/Year: 1930

Band/Volume: [9_1930](#)

Autor(en)/Author(s):

Artikel/Article: [Aus unseren Schwester-Gesellschaften und aus den Orts-Vereinen
192](#)